



TC Loffenau
Weg zum Dachsfelsen
76597 Loffenau
Tel.: 07083/3683
www.tc-loffenau.de

21.12.11

Rückblick 2011

Jugendbesprechung Ende April

Unser Sportwart Alessandro Scardina leitete die Spielsaison mit ein paar erklärenden Worten ein. Die gesellige Runde wurde mittels selbstgebackenen Waffeln verfeinert und die Trainingsstunden konnten eingeteilt werden.

Beachvolleyball-Fest mit Jugendturnier

Anfang Juli führte der TCL das traditionelle Beachvolleyball-Turnier durch. Die Mannschaften auf dem ganzen Dorf boten spannende Spiele und spät abends konnte das Finale ausgetragen werden. Die TCL-Jugend und die Jugend vom TC-Blumenweg bestritten ein Tennisturnier und nach dem Spiel wurden die Sieger geehrt. Die Mitglieder und Eltern der Kinder halfen beim reibungsfreien Ablauf des Festes.

Flammkuchen-Helferfest

Am Freitag nach dem gelungenen Beachvolleyball-Festes wurde bei leckerem Flammkuchen in geselliger Runde gegessen, getrunken, geredet und die nächsten Aktivitäten geplant.

Dorffest Ende Juli

Beim Dorffest am gewohnten Platz ließen sich die Gäste beim Bierwagen, am Mixgetränkestand und bei einem schmackhaften Flammkuchen von den TCL-Mitgliedern bewirtet. Den Getränkestand im Kurpark stellten ebenfalls der TCL, damit bei den vielen Darbietungen auf der Bühne die Kehle der Besucher nicht trocken bleiben musste.

Helferfest Dorffest

Beim darauffolgenden Helferfest mit knusprigen Haxen, Hähnchenschlegel und hausgemachten Salaten konnten die TCL-Mitglieder erneut die schöne Atmosphäre in unserem Clubhaus genießen.

Weihnachtsfeier mit Nikolaus

Am 3. Advent traf man sich beim TCL-Clubhaus und nach einer süßen Stärkung, einem eingeschobenen Arbeitseinsatz und einer kleinen Wanderung kam der Nikolaus mit der Kutsche in die Reithalle und verteilte an die Kinder schöne Geschenke. Beim Abschluss im Reiterstüble war Groß und Klein zufrieden und jeder freut sich auf das kommende Jahr auf rund um den Tennisplatz.

Jugend-Spielbetrieb

Über die Wintersaison hatten die Kinder samstags die Möglichkeit in der Halle Rastatt zu trainieren. Einige Kinder fanden für das wöchentliche Training in Gernsbach einen Trainer. Auf der TCL-Anlage konnte ab Mai montags die Jugend am Training teilnehmen und dienstags war ein Übungstag mit Jonas Baumer angeboten.

Die Mannschaften U14 Junioren und U16 gemischt konnten mit der Spielgemeinschaft TC-Blumenweg gestellt werden, sodass der sportliche Anreiz ebenfalls geschaffen wurde.